MI BOCA DICE LA VERDAD, PUES ABORREZCO LOS LABIOS IMPIOS. (Prov., 8, 7.)

Buenos Aires, 14 de abril de 1960

Precio del ejemplar: \$ 2.

consigna victoriosa de la demo-

oblina: |Conserve su izquierda! hov, tiene que rumbear hacia la no dejarse aventajar por ningún

lines del éxito.

le los partidos con probabilidale los partidos dular a la masa proletaria, buin huénces, a los estudiantes, illude todas las instituciomayoria y los que

de la constanta en el Manifiesto poco más de un siglo, el callegar democráticamente al interesante que el señor geinteresante que el Naciomeditara el texto que vamos acaso le servirá para comprender froceden Dios; Patria y Hogar en y avanza arrolladora la marea 44

eripaso de la Revolución Obrera es dición del protetarmas con la conocracia". ción del proletariado en clase do-

de que un partido político se tiiinista, socialista o marxista. Puede to nombres y llamarse Radical Intran-di Pueblo, Justicialista, Demócrata Cristiano, etc. Lo que importa es tidos que tienen alguna clientela on marxistas, esto es, niveladores. rol expropiadores. Todos proclaman didiscriminada de cultos, de pensaexpresión. Todos son laicistas y inticonfesionales y antimilitaristas. baten las distinciones y las jerarficitodo, a la Iglesia Católica y a las rmadas de la Nación. Todos promanuales ganen más que los que los profesionales; que los dicipen en la dirección de las emque los estudiantes gobiernen a las

Tiria y Hogar son las supremas jesine hacen posible una vida digna; son incipios ncesarios e imprescindibles del pero ninguno de los partidos que presentación en el gobierno y en la oficial, los reconoce ni los proclama, dinite en su sentido católico y tradi-四百年:

ciones del 27 de marzo, lo mismo que

las anteriores, significan el más rotundo triunfo de las izquierdas masónicas y marxistas, frente populista. Si las urnas reflejan la verdad de la nación -que no la reflejan en absoluto- habría que reconocer que en la Argentina real no hay católicos, ni tradicionalistas, ni partidarios de la jerarquía en número suficiente como para tener un diputado nacional o, al menos, un concejal en la Argentina oficial.

La verdad es que ni la Iglesia Católica, ni las Fuerzas Armadas de la Nación -a pesar de lo que se dice y comenta en la plaza públi-ca— tienen influencia alguna en la política. La primera está confinada en los templos y ha segundas en los cuarteles, com que la don Marcelino Domingo en la República Española. No cabe duda que la democracia se está afirmando en la Argentina de hoy; pero también el Comunismo ateo y materialista.

Aguas de Salvación

Viernes Santo. Un día como ese día que siempre viernes será.

El mundo tal como entonces. Pilatos lava sus manos y "los pérfidos judíos". lo van a crucificar.

Los cristianos ¿dónde están?

Cobardes y renegados, a María la dejan sola nuevamente en su soledad. Cáliz colmado. Quema el labio, quema

el alma. Mara, mara, mar amargo.

Ay, si fuera mi corazón velero por ese mar!

Pero está en la tierra seca, sangre muerta, vida inerte. !!

Para María este viernes tiene un nom-re: Soledad. bre: Soledad.

Ve a los hijos de su Hijo unirse a sus negadores. Cain y Abel fraternizan a la sombra de la Gruz.

mbra de la Gruz.

teligencia disminuida à Don Camilo. Es por eso que el jerarca comunista hoy va a Roma y andará por esas calles pisoteando nuevamente el deshecho cuerpo de Tarsicio.

'María: si tu socorro faltase no llega-

ría la paz, sino la catástrofe". Deja, María, a COMBATE llegar junto a tu soledad.

En tu río sólo un junco, barca en tu mar. Una sola gota amarga de tu llanto. María: deja a COMBATE hundirse para salvarse en las aguas de tu mar.

Si el señor general Alvarado meditara acer ca del hecho de que los dos únicos ensayos democraticos auténticos que han existido per nuestro país -el régimen de Yrigoyen y el de Perón- terminaron a cañonazos, seguramente advertiría que la democracia del aufra gio universal es incompatible con Dios, Pe tria y Hogar; pero perfectamente compatib con el Comunismo sin Dios, ni Patria ni H gar. Y advertiria también que el señor mandante Supremo de las Fuerzas de Ti Marky Aire, a cuyas ordenes sirve elevado a la dignidad que inviste, por le millones de votos que todavía hoy adhie-régimen funesto" y que fueron partado Perón.

El señor general Alvarado sostiene El señor general Alvarado sostiene de país se encuentra amenazado por una ideolo incompatible con nuestra forma de vida comunismo que es una enfermedad socia

Nosotros decimos que el comunismo no ame naza, sino que ya domina al país y que la A gentina oficial está bajo el control comunist y plutocrático. Comunismo y Plutocracia, no se contraponen, sino que son engendro del mamo espíritu satánico, dos manifestaciones del Anticristo. La explotación financiera por parte de la Banca Judía internacional y la subversión comunista en la política oficial, son dos lis chos solidarios y coincidentes en las nacione latinoamericanas; por eso es que asistimo un proceso vertiginoso en todas ellas, des cristianización, desmovilización militar, ener ga de las riquezas naturales y desintegración política, al compás de la Democracia; Libertad.

Nuestra Patria está en la pendiente necesita demasiada ingenuidad para no verque gobierna un equipo fubista, producto pur de la Reforma Universitaria del 18, conquist decisiva del Comunismo para el dominio clase dirigente.

El primer izquierdista de la Creación Satanás y todos los que siguen su camino, sus discipulos. Por esto es que el Comun no es incompatible con la democracia n la libertad de las izquierdas triunfantes. contrario, es hechura de ellas y su cons cia inevitable.

Tan solo el catolicismo es incomp con el Comunismo. Repárese que la Católica es la única institución que se recibir a Khruschev, a aplaudir a abanderados de la Democracia y de la tad, en cambio, le estrechan la mano, sajan, lo aclaman.

Dios los cría y ellos se juntan.

Gobiernos Pasan las Entregas Quei

revolución del treinta; murió la grita de estos se hizo la grita de aquellos se tro-gonrisas. cuando la grita de estos se hizo

a prestaba a las funciones de gobierno. mento democrático que el general in-le portara al 6 de Septiembre y que de muerte a la revolución apenas na-les consumado su obra con la frustra-

abisconsumado su obra con la irustra-lina esperanza nacional.

to di veredicto de las urnas consagró

l'usto-Roca, y el "soberano", el

mino, llevado y traído como siem
cos los mangoneadores de la política

isul casa mientras la "normalidad

l'ustralaba en la casa de go

isu casa mientras la "normalidad de on la casa de gocon la casa de gocon casa de normalidad en la casa de gocon casa de normalidad en la casa de gocon casa de la casa de gocon casa de la casa de la casa de la casa de la conceder que se agravaron y que
conceder que se agravaron y que
conceder que se agravaron y que
con con el concurso eficaz de los mislicales, no interesa si "peludistas" o
conalistas", como no interesa en el
conceder que se agravaron y que
consistas como no interesa en el
consistas como no interesa en el
consistas de unionistas e intransi-Tayer la de unionistas e intransi-la una de las cuales reclama para licidad de un radicalismo que quiligionta significó un intento desvaido imido y confundido de retorno spirituales de nuestro ser, pero proceso ha convertido en el resultarota toda posibilidad, siquie-

punacional.

pues que hubo una agravación
sporque los que vinieron fueran
los que estaban sino porque un
los que estaban sino dejar subputrafacción con solo dejar sub-mpo infeccioso. Si no se aplica tirpe la raíz misma de la pus-inexorablemente hará presa de

inexorablemente hará presa de remas profundas y vitales del mas profundas y vitales del mas profundas y vitales del mas profundas en el mas de la contra del contra de la contra del contra de la contra

CABAN DE APARECER:

de Hugo Wast.

a DEL BUEN COMBATE", de María

2237

Librería HUEMUL

T. E. 83-1666

Tres frases que en última instancia significan lo mismo y que son como tres tumores malignos señalando un derrotero de fracasos y que al constituirso en bastiones de un régimén señalan por contraste el camino de la

restauración nacional.

En tiempos de la "normalidad institucional" el Gral. Justo hablaba burlonamente del "fantasma comunista" mientras en la universidad cordobesa las huestes moscovitas extremaban sus demanes llegando al asesinato de dos jóvenes católicos y nacionalistas; se firmaba por el mismo tiempo el pacto Roca-Ruciman, y el judio Otto Niemeyer estructuraba el Banco que sería las riendas para el manejo de nuestras finanzas, siendo su primer presidente el Dr. Raúl Prebisch, mientras el cuellilargo Saavedra Lamas obtenía el premio Nobel por una paz con olor a perforaciones petroleras en la guerra paraguayo-boliviana.

De la "normalidad institucional" pasamos, con un breve interregno, a la normalidad justicialista, y a no mucho andar tenemos el cam-po propicio para convertir el "fantasma comunista" en milicias obreras armadas al tiempo mismo que se firma el convenio con la Standard Oil mientras por otro lado, según nota del 8|8|55 se solicita auxilio a la C.E.P.A.L., que es como pedírselo a Raúl Prebisch, con quien se encontró la revolución libertadora como de encargo, nombrándolo para el mismo puesto que seguramente lo pedía Perón, consejero económico.

Y hoy, en el estado de derecho, un alto ex-ponente del "fantasma comunista" ocupa la primera magistratura con un equipo bastante homogéneo aunque tenga, de intento, alguna mixtura pa. disimular un poco todavia, y las concesiones petroleras son de magnitud mucho mayor que cualquiera de las pasadas e incluso que todas juntas. Más aún, este gobernante radical izquierdista recibió en Chile, en su último viaje, la visita del "orejudo"

anto planidero de los radicales y más recientemente un nuevo intento revo-acexultante de los conservadores lucionario naufragó en el "estado de derecho." pronto irrumpe como se desvanece del as nario nacional y que parece ser una de la piedras de toque de esta continuidad que nimos señalando.

Convengamos que cualquiera puede vialta al presidente, pero la visita de esta figura ci ve de la economía, factótum de varios gobie nos, bien visto en los círculos aulicos de alta finanzas ha de ser mirada en relacio con su definida trayectoria y vinculacione

Convengamos también que no es en absoluto necesaria la presencia de los mismos para najes para que haya continuidad, pero es ev dente que su presencia la hace más notor como en el caso de quien señala una lineaf que pasa de conservadores a peronistas, de pero nistas a revolucionarios y de revolucionario a radicales, sin solución de continuidad

Libre Examen y Comunismo

El día 2 de abril el Prof. Jordan Bruno Gent disertó sobre el título del epígrafe en el Si Huemul.

La autorizada palabra del conferenciante analizó magistralmente las tres falaces ant nomias de nuestro tiempo: Democracia-Com niamo, Capitalismo-Comunismo y Libertad Comunismo. A continuación trazó la evolución histórica del comunismo cuyo punto de partides Lutero y la Revolución anabaptista de 152. -35 hasta nuestros días pasando por la Revol ción francesa, intentos menores y la Revoluci Rusa. Quedó en evidencia el origen occiden y esencialmente antireligioso de la ideolo comunista, señalando que la única y real in nomia es Catolicismo-Comunismo. Indicádilo el camino de la Restauración que condi-el retorno a Cristo y a su Iglesia, única salvación para los hombres y las naciones

Una vez más el profesor Genta ha dados timonio de su amplio dominio del tema juz a través del sentido religioso y metafísic Raúl Prebisch, presidente de la Cepal, perso- cuyas disciplinas está formado.

TERRORISMO DEMOCRAC

Las bombas arteras y los actos de sabotaje resueltamente por el camino de la Democr continúan su obra de destrucción y de muerte con la impunidad más absoluta. Se extiende y se agudiza un estado de nerviosidad colectiva que entra en crisis con el estallido de un neumático o con cualquier movimiento o grito sorpresivo en la calle. Al parecer el comando de la represión "Conintes" ha descubierto y frustrado una conspiración peronista; pero la mayor parte de los hechos denunciados se refieren al año 1957 y algunos a comienzos de 1959. En verdad, no es mucho lo que se informa al respecto y los atentados se repiten día a día.

Si a esta ola creciente de terrorismo y sabotaje, agregamos los asaltos, asesinatos, robos y violaciones que también siguen en aumento ininterrumpido, no puede menos que causar estupor la insensibilidad del gobierno, ocupado en preparar recepciones, viajes, paseos, y discursos como si todo fuera perfectamente normal. El Sr. Presidente de la Nación, 10s señores Ministros, los Senadores y Diputados, beranía popular que podrá so con el coro de la prensa y de la radio, no hacen más que repetir que el país ha entrado de Cristo y sobre las Armas.

y de la legalidad y que estamos en pleni tabilización económica, social y política único que les falta decir es que el terror es un crisis de crecimiento y un sinto de progreso.

Para nosotros, en cambio, este augen terrorismo, del sabotaje, del delito, del de den y de la subversión, no es otra cosa la Revolución comunista en marcha, a vor de la democracia y de la legalidad aparentemente le oponen el inoperante pl 'Conintes.'

La verdad es que no se quiere confesa el fracaso completo, total, irremediable este nuevo ensayo democrático; no se qui reconocer que la democracia efectiva iente nosotros, es desorganización, anarquis, composición que sólo favorece al comunism

No se conseguirá jamás detener el ayan comunista con la Democracia que es el eficaz de sus vehículos. No es sobre beranía popular que podrá sostenerse vantarse la Patria. Tan sólo sobre la lei

EMOCRACIA DEL SIGLO XIX ES YA BOLCHEVI

DEMOCRACIA MUERE en el "MAESTRO DE AMER

el grueso de la ciudadanía. prominente hombre de América, vi-la azozobra y la angustia de cada una frustraciones, de sus reveses y de sus por eso hemos sido los primeros vertir su conversión ideológica (para primeros premaros p

ortendo el panorama nacional en una de retrospectiva que abarca hasta la se-mitad del año 1948 aproximadamente, endo el panorama nacional en una Don Alfredo Lorenzo oculto en unos de la campiña bonaerense tratando illor a exilio oriental. Intento frustraolo no manejaba las boleadoras como chos que bolearon el caballo del manco dicho menos, toda su habilidad estaba de la corbata. Advirtiendo su incomen espera de su hora, del momento nio que no es como mucho creen el de la catrabiliarias y ridículas.

dinento llegó, en 1955 iría al Uruguay digidiplomático lo que, entre otras co-crinitiria ser magnánimo con la "Van-mezquino en las recepciones ofinurias y estrecheces hacía demos-para que nadie creyera por eso que públicas de gimnasia y natación en de la embajada, salvando así el de la República, a la vez que hurtaba de la República, a la vez que nurtana de la sus múltiples obligaciones para la sarte, haciendo de fauno con la furmiticidad de que sólo son capanilos que viven su papel.

Lipata del que había salido de manos licente católico, Lonardista, peronse los líces en se líces en lí

quesista empezaron los líos en su acdecrepitud por un lado con Repeto

tio fen un número anterior que el Dr. lución mental (la del Dr. Palacios, se entiende su renuncia que, dicho sea de paso tración se llamó Socialista Argenvalido una reprimenda del partido para ello y ya se irán haciendo noto-Socialista Democrático.

Llegun así las elecciones del 27|3|60 con estado de sitio, estando de guerra y plan conintes, y el viejo líder socialista que ya no tiene casi nada de lo segundo y sí mucho de lo primero, exclamó con voz estentorea jelecciones a mil, parodiando la consabida frase de D'Artagnan i mosqueteros a mil, y renunció de inmediato a su candidatura.

La razón aparente de todo esto es el plan conintes y demás, pero nosotros sabemos bien o intuimos que para su nuevo enfoque polí-tico, las elecciones, el sufragio universal, el pueblo soberano y otras zarandajas son un cuento del tío que él mismo repitió durante mucho años cuando su espíritu se nutría de las vaguedades declaratorias de la democracia y el liberalismo. Y esta es la verdadera razón y en su corazón.

partido nuevito insensible para compre que la democracia ha muerto en el antide América" de América" y que si él sobrevive al tal vez no por muchos años, será pará co grarse al nazismo como con meridiana kla dad se vislumbra en algunos partafos de renuncia, que por cierto presento de ini-diato a la dirección del susodicho partidito en la que agrega algunas líneas para la la lineas ventud invitándola a realizar su tarea equivocos que son una forma de la inégiti

ni esquemas con pretensiones cientifical Quien no vea aquí un ataque despiadado "socialismo científico" que se erigio en intra zos de Marx sobre el cadáver del socialismo. romántico de los primeros tiempos, no landa de política ni del Dr. Palacios. Muero está y bien muerta la democracia en su mente

El F. M. I. al servicio del Comunish

La Revolución Francesa significó en el orden regulador de los intereses de las Bancas lo económico el triunfo de los grandes tampesionellos intereses de las Bancas de lo económico el triunfo de los grandes financieros y la decadencia de los pequeños propietarios y unos de los síntomas más notables del avance de la Revolución Mundial. lo constituye, sin duda, la concentración de grandes capitales en Trust y Bancas Mun-diales a través de las cuales se ejerce un dominio, no menos mundial, de la economía y la política.

La Argentina, ya lo hemos dicho en otro artículo, es uno de los países que más se halla sometido a los intereses de las Bancas Internacionales y de los Trust mundiales de materias primas y el programa de "desarro-llo nacional" del gobierno de Frondizi no por el otro la juventud briosa-es más que la realización efectiva y solícita cabezada por Don Alfredo Lorenzo. de las órdenes emanadas del Fondo Mo-la mente, siguiendo la línea de su evo-netario Internacional que es el organismo es más que la realización efectiva y solícita

ternacionales en la mayoría de los país del mundo.

El F.M.I. controla la economia argentini. y la Alta Finanza, por intermedio de eso dos infalibles instrumentos de dominación son Los Bancos y las Sociedades Anonimia completa el plan de desquiciamiento de economía nacional.

Por intermedio de ambos instrumentos ejerce un dominio casi absoluto de las ma terias primas importantes, de las divers terias primas importantes, de las diverta fuentes de energía y de la distribución de moneda crédito. Dominio que le proporción el inmenso poder económico de proporción el inmenso poder económico con el que mane jan a los políticos y se convierten en los ame del mundo.

De este modo, una pequeña minoría de banqueros y financistas manejan los destinos del mundo con el dinero que no les pertenece por que es el sustraído al ahorro y al trabajo nacional. 行が

El plan parece diabólico: con el mismo di nero que los ahorristas de todas las naciones del mundo invierten en las Sociedades Ar nimas se esclavizan a las naciones de la nimas se esclavizan a las naciones de mismos accionistas. Dicho de otro modo: la naciones proporcionan el dinero que luego. a ser utilizado para su propia esclavitud servilismo.

ervilismo. Este inmenso poder mundial que se extiende a todas las naciones del mundo llamado "libre" es el que después de socavar las eco nomías nacionales, y de proletarizar a los pueblos, prepara y posibilita el desarrollo de la Revolución Comunista, que jamás hubida podido existir sin la ayuda económica de la Bancas Mundiales y del Gran Capitalismo

Para los que así no lo crean, les invitamos a recapacitar sobre el avance comunista à el mundo particularmente desde la termina ción de la Segunda Guerra Mundial.

Nosotros, mientras tanto tenemos pruebas irrefutables sobre la identidad Capitalismo -Comunismo.

Si fuera de otro modo, cómo podríamo explicarnos que Mikoyan y Kruschev fuera objeto de repulsa por la clase media nore americana, mientras que los grandes intercieros le agasajaban con suculentos banquet en el Waldorf Astoria, de Nueva York

¿O acaso la gente ignora que el fundado. Fondo Monetario Internacional Dexter Weitt, fue uno de los principales comunistas de los EE.UU.?

E. U.U. LUCHA CONTRA EL COMUNISMO?

mouestas páginas hemos sos-regilas oposición entre capitalismo y mora entre democracia y comunismo, in mas que una creación de la propa-tillomasónica que día a día se multi-desinformación.

Tito llamado a la comprensión por mandatario norteamericano y el re-cordial de Kruschev en diversos decidente constituye una prueba más ala comprensión por deportación que las democracias presomunismo.

cher así no tendrían explicación mu-chos entre los que figura la entrega eretos atómicos a la U.R.S.S. que de espionaje, montada a la vista y miento de los gobernantes norteame-Ellevaron a efecto.

poco; sería explicable la conducta de Unidos apenas finalizada la última Asisel diputado Albert H. Boch preel congreso de ese país una moción pide la investigación sobre la enillones de anticomunistas a las auolcheviques durantes los primeros de la segunda guerra mundial. es se entregó a todos los solla población civil rusa que se orla la "libertad, igual y fraternidad."

stas modestas páginas hemos sos-jencontraba en la zona americana de Alemania a pesar de saberse bien la horrenda muerte que les esperaba a los rusos blancos.

> Tampoco sería explicable el olvido que la gran Democracia del Norte y las Naciones Unidas han hecho del horrible crimen de Katyn realizado por los bolcheviques hace justamente veinte años. En Abril de 1940 fueron asesinados quince mil prisioneros de guerra polacos, entre los que se encontraba casi toda la oficialidad del ejército de ese desgraciado país. Una comisión especial del parlamento americano, creada para estudiar el crimen de Katyn, aprobó por unanimidad el 2 de julio de 1952 un informe por el que se comprobaba la total responsabilidad de Rusia soviética en tal monstruosidad y solicitaba al presidente que por intermedio de la ONU se realizara justicia.

> Todo quedó en agua de borrascas. No se ha movido un pelo a los que cacarean por los derechos humanos, como tampoco se movió por Hungría y tantos otros pueblos cristianos entregados. Y mientras se declaman frases bonitas y se realizan interminables conferencias para uso de "idiotas útiles", el Comunismo avanza por el camino que le prepara y